

Iniciativa ecológica

Poniendo énfasis en el cuidado y la protección del medio ambiente, el diseño de interiores opta por técnicas, producciones y acabados que manejen conceptos sostenibles, creando diseños con fundamentos netamente ecológicos.

Elaborar sillas con criterios ambientales se ha convertido en una necesidad fundamental para el diseño sustentable, siempre desarrollando sillas modernas, sin dejar de lado los aspectos básicos de producción y estética.

Desde siempre, muchos han sido los materiales utilizados para construir sillas, desde la piedra, el marfil, metales preciosos, madera; con accesorios de tela, tapices, loneta, vinilo, entre otras opciones que permitan poner en práctica el diseño de la silla que se quiere.

Hoy, materiales como el bambú o corcho, plástico y madera (madera comprimida o MDF), se han convertido en alternativas de desarrollo para la producción de sillas ecoamigables y elaboradas con conciencia ambiental.

“Seguiremos viendo más materiales ecológicos y reciclados con aspectos más semejantes a los naturales. La combinación de materiales convencionales con materiales nobles, con énfasis en textura y colores de luz, crearán ambientes únicos para los usuarios” afirmó Bettina Lange, gerente de BelaCasa.

En los lugares de trabajo, las propuestas ecológicas también han cobrado importancia. Distintas alternativas de sillas sostenibles se han creado para generar un espacio más saludable y sustentable al momento de laborar; a esto se le suman técnicas de infraestructura sostenible, creadas con la finalidad de formar un entorno laboral que aporte a la mejora del medio ambiente.

importante. Estos colores se acentúan resaltando con uno o dos tonos de color que combinen con el punto focal del ambiente. Los tonos más vibrantes están enfocados en limón, naranja, verde, turquesa y el magenta, los grandes jugadores en la previsión de tendencias 2013.

Por otro lado, las sillas con colores luminosos y modernos tienden a animar el ambiente donde se consideran, ejercen posicionamiento y destacan el diseño creado. Para diseñar y crear una silla se cuenta con un gran abanico de colores y tonalidades, desde los más claros y básicos hasta los más fuertes y potentes.

“Los colores fluorescentes, como naranjas, amarillos y rojos, están muy de moda en el diseño de sillas. Las transparentes en su totalidad también presentan alternativas de sillas elegantes y muy utilizadas en la decoración de los ambientes en casa”, comentó la arquitecta Vanessa Jimeno. ■

VISÍTANOS EN: WWW.OFICINA-CREATIVA.COM



**OC OFICINA
CREATIVA**

PROYECTOS INTEGRALES PARA OFICINAS

DESCUENTOS ESPECIALES!!!

SILLAS...
y **Mobiliario de Oficina**
creados para el gusto
más exigente!



VISITE NUESTRA OFICINA

Alameda San Marcos Mz. A, Lote 40, Urb. Los Cedros de Villa - Chorrillos
T. 254 - 1937 | ventas@oficina-creativa.com